

Siège social de La Capitale Beneva

L'immeuble évoque par son volume, sa présence et son assise au sol une idée de la continuité urbaine sur un site hautement qualifiée, amorçant un dialogue avec l'espace vert en face et l'architecture institutionnelle de la colline Parlementaire. Le volume et l'architecture tout en subtilité se laisse découvrir lentement en exposant ses parties distinctes et rejette toute expression monolithique. L'enveloppe extérieure est composée essentiellement d'un mur rideau préusiné, incorporant un revêtement de pierre calcaire. Ce projet, sur la colline Parlementaire de Québec, fut l'objet d'approbation patrimoniale. Sa modénature d'inspiration néo-classique s'inscrit dans cette volonté respectueuse du cadre urbain.

The building evokes a sense of urban continuity through its volume, presence, and its relationship with the ground on a highly qualified site, initiating a dialogue with the green space across and the institutional architecture of Parliament Hill. The volume and architecture, subtle in its design, gradually reveal themselves by exposing their distinct parts, avoiding any monolithic expression. The exterior envelope is primarily composed of a pre-fabricated curtain wall system incorporating a limestone cladding. This project, located on Québec's Parliament Hill, was subject to heritage approval. Its neoclassical inspired architectural detailing reflects a deliberate intent to harmonize respectfully with the urban context.



Région | *Region*

Québec, Québec

Type

Commerciale | *Commercial*
Administratif | *Administrative*

Client

La Capitale Mutuelle de l'Administra-
tion Publique | *La Capitale Civil Service*
Mutual

Année | *Year*

2012

Rôle | *Role*

Chargé de projet | *Project Manager*
Coconcepteur | *Co-designer*

Crédit photos | *Photo Crédits*

Stéphane Groleau

Collaboration

Lemay - Architecture et design

Distinction | *Award*

2013 - Prix du public | *Public Prize*

Décerné par | *Presented by*

Mérites d'architecture, Ville de Québec |
Architectural Merits, Quebec City

Certification

LEED NC Or | LEED NC Gold

